



English Club

Yulia Nanda Putri

Program Studi Pendidikan Bahasa Inggris, FBMB Universitas Pendidikan Mandalika
Alamat e-mail (yuliananda@gmail.com)

Abstrak

Tujuan pengabdian ini adalah membuat perkumpulan kelompok belajar Bahasa Inggris, Club. inggris, metode yang digunakan adalah bimbingan belajar. dan hasil pengabdian ini adalah terbentuknya English club.

Kata Kunci

Pendahuluan

Permasalahan umum yang terjadi dikelurahan monjok barat Kecamatan selaparang yang dialami oleh warga masyarakat monjok barat setempat adalah terhambatnya kegiatan posyandu, hampir seluruh lingkungan yang ada dikelurahan monjok barat mengalami terhambatnya melakukan posyandu, faktor utama terjadinya di karenakan adanya penyebaran covid 19. Selain itu masalah umum juga sering terjadi di karenakan keterbatasan sarana prasarana olahraga. menjadi tuntutan penting bagi warga masyarakat kelurahan monjok barat khususnya pemuda-pemudi lingkungan monjok barat dan kurangnya guru sebagai pengajar yang berada di TPQ Darul Tahfis Annur, dan dimasyarakat juga sering terjadi prihal sampah, yang dimana sampah menjadi aspek utama problematika dalam kehidupan bermasyarakat. Sampah juga merupakan masalah yang dihadapi hampir diseluruh Indonesia. Sampah juga bahan yang tidak mempunyai nilai, sampah juga suatu bahan yang dibuang atau terbuang dari sumber aktivitas manusia maupun proses alam yang belum memiliki nilai ekonomis.

Metode Pengabdian

1. Metode observasi (pengamatan)

Metode pelaksanaan kegiatan merupakan prosedur awal yang ditempuh dalam melaksanakan suatu kegiatan *observasi*. perencanaan yang matang menjadi salah satu bentuk tercapainya tujuan kegiatan. Dalam melaksanakan kegiatan KKN sebagai salah satu bentuk mata kuliah wajib Universitas Mandalika Mataram, penulis memiliki metode tersendiri dalam memilih metode pelaksanaan kegiatan. Penulis juga dibantu oleh dosen Pembimbing Lapangan (DPL) dalam menentukan metode pelaksanaan kegiatan serta teman teman KKN lainnya baik dalam menyampaikan solusi, saran, kritik, dan pendapat demi terlaksananya kegiatan dengan baik

2. Metode Pelaksanaan

Berikut ini merupakan tahap metode pelaksanaan kegiatan :

- a. Melakukan survei kemasyarakat untuk mengetahui perkembangan tentang berbahasa inggris
- b. Melatih kemampuan berbahasa inggris
- c. Mencoba memberikan kesempatan bertanya tentang apa yang belum diketahui atau dimengerti
- d. Memberikan pengenalan langsung tentang berbahasa inggris
- e. Mengevaluasi hasil pembelajaran

3. Metode interviu (pelaksanaan)

Pelaksanaan merupakan proses pembenahan kembali terhadap kegiatan yang telah direncanakan sebelumnya,tahap pelaksanaan merupakan inti dari kegiatan yang akan



dilakukan, biasanya pada tahap ini semua sarana dan prasarana telah siap digunakan secara maksimal dalam pembelajaran.

4. Penutupan

Penutupan merupakan metode mengakhiri kegiatan yang telah dilaksanakan dalam kurun waktu tertentu, penutupan juga bermakna sebagai pembatasan kegiatan dalam menyelesaikan suatu kegiatan atau acara.

Hasil dan Pembahasan

1. Proses penyelenggaraan kegiatan yang dilakukan oleh penulis merupakan capaian hasil dari bentuk pengabdian penulis kepada masyarakat monjok barat. Proses pelaksanaan setiap kegiatan proker dalam kelompok kolaborasi KKN yang bertepatan dikelurahan monjok barat mendapatkan hasil yang sangat baik. Karena proker yang telah direncanakan dan dirancang pada setiap anggota kelompok berjalan dengan lancar.
2. Dalam rangka pelaksanaan program KKN tematik ini adalah peningkatan social keterampilan masyarakat dan pengetahuan tentang Bahasa asing terutama pada anak anak didesa monjok barat. Adapun hasil capain program KKN tematik yang dituju adalah : anak SD, membuat anak anak tertarik dengan Bahasa asing dan membimbing untuk mengenal Bahasa asing sejak dini.
3. Dalam Pencapaian peserta didik mulai mengetahui cara belajar dan menghafal 5 sampai 10 kosa kata dalam perhari atau dalam setiap pertemuan. Dan dapat juga mengeja atau mengucapkan kosa kata Bahasa asing dengan jelas dan sederhana, dan adanya semangat atau antusias yang tinggi dari anak anak dan pihak orang tua selaku wali yang sangat mendukung anak anak nya untuk mempelajari Bahasa inggris.
4. Mahasiswa dapat berperan mencari dan mengembangkan potensi masyarakat untuk menjadi Atlit profesional.

Kesimpulan

Kolaborasi yang dilaksanakan dikelurahan monjok barat menjadi pengalaman yang sangat berharga bagi mahasiswa KKN dan menjadi bahan ajar bagi setiap individu dalam kelompok kolaborasi dan setiap program kerja yang dilaksanakan mendapatkan hasil yang sangat baik. Dan dari banyaknya rangkain program kegiatan kerja yang kami laksanakan baik yang wajib maupun yang individual serta tambahan semuanya merupakan kesatuan tentang pembelajaran Bahasa asing membuat anak anak mengenal serta mengetahui apa itu Bahasa asing serta membuat antusias anak anak untuk mempelajarinya. Bahwa dengan mengetahui Bahasa asing dan mempelajarinya dapat mempermudah anak anak dikemudian hari.

Saran

Agar terciptanya generasi yang cerdas anak anak harus lebih giat mempelajari Bahasa asing karena mengingat pariwisata sangat berkembang pesat dan Selama mengadakan kegiatan KKN-T kolaborasi penulis menyadari bahwa dalam pelaksanaan kegiatan KKN serta dalam penyusunan laporan masih banyak kesalahan dan kekurangan yang perlu diperbaiki, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran dari seluruh lapisan masyarakat guna tercapainya kesempurnaan laporan.

Daftar Pustaka

Tidak ada daftar pustaka